



Chinderhus
Rägeboge
... da fühlen wir uns wohl!

Jahresbericht Chinderhus Rägeboge; Vereinsjahr 2019

„Unser grösstes Anliegen sind bezahlbare und qualitativ hochwertige Betreuungsplätze, die für die Eltern auch geografisch gut verfügbar sind.“ Dieses vor einem Jahr geäusserte Ziel hat den Vorstand des privatrechtlichen Vereins Chinderhus Rägeboge im Vereinsjahr 2019 beschäftigt.

Aufgrund der eingehenden Analyse des Marktes und nach dem Austausch mit den Verantwortlichen der Gemeinden Uzwil und Oberuzwil ist der Vorstand zum Schluss gekommen, das Schüelerhus (Haus Schöntal) Ende Juli 2020 zu schliessen. Der Rägeboge richtet seine Strategie künftig auf Kinder im Vorschul- und Kindergartenalter aus. Dabei verpflichtet er sich weiterhin dem hohen Qualitätsanspruch, um den Erwartungen der Eltern und der Kinder gerecht zu werden.



Chinderhus Rägeboge im Haus Blumenfeld

Schulergänzende Betreuung durch Gemeinden

Die Gemeinde Uzwil hat vor einem Jahr ein Betreuungsangebot für Schulkinder eröffnet, Oberuzwil ist im Begriff, Tagesstrukturen für Schülerinnen und Schüler aufzubauen. Gesellschaftspolitische Entwicklungen führen dazu, dass die Akzeptanz in der Bevölkerung und damit die Nachfrage nach Kinderbetreuung steigen. Der Vorstand begrüsst, dass die öffentliche Hand ihrer Verantwortung nachkommt und Betreuung für Schulkinder anbietet. Er sieht folgende Vorteile einer Trägerschaft durch die Schulen:

a) Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter können sowohl im Schulbetrieb wie auch in der Betreuung eingesetzt werden. Dies ermöglicht wirtschaftliche und gleichzeitig attraktive Arbeitszeiten für die Betreuerinnen und Betreuer.



Chinderhus
Rägeboge
... da fühlen wir uns wohl!

- b) Die Administration der Betreuung kann über die Strukturen der Schulen abgewickelt werden.
- c) Ein Ausbau zu flächendeckenden Betreuungsangeboten auf Schulstufe kann direkt von den politisch Verantwortlichen gesteuert werden.
- d) Die Zusammenarbeit der Schul- und Betreuungsverantwortlichen kann wirkungsvoll genutzt werden.

Erhöhung der Anzahl Plätze im Chinderhus

Wir sind sehr erfreut, dass der Kanton für das Chinderhus ein Dutzend zusätzliche Plätze bewilligt hat und dessen Zukunft gesichert ist.

Engagement für bessere Vereinbarkeit von Familie und Beruf

Von der Mitgliedschaft bei der Arbeitgebervereinigung Uzwil verspricht sich der Vorstand eine aktivere Vernetzung mit den Unternehmen der Region. Wir setzen uns ein für eine zunehmend bessere Vereinbarkeit von Familie und Beruf.



Vorstandsmitglieder: Gallus Rieger, Anita Haag, Daniel Wyder, Carmela Petrizzo, Markus Koch (von links). Krippenleiterin Judith Suter links. Auf dem Bild fehlt Co-Leiterin Daniela Eilinger.

Uzwil, 20.02.2020

Anita Haag